

**Octubre 07 de 2015**

**Recibe UNACH por vez primera el Congreso Nacional de la Asociación Mexicana de Lingüística Aplicada**

- Participan más de 400 ponentes del país

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** Con la participación de más de 400 ponentes de distintas instituciones educativas y de investigación en el tema de la lingüística de todo México, la Facultad de Lenguas Tuxtla de la Universidad Autónoma de Chiapas es sede del XIII Congreso Nacional de la Asociación Mexicana de Lingüística Aplicada (AMLA).

Durante la inauguración del evento realizado en las instalaciones del Centro de Convenciones “Dr. Manuel Velasco Suarez”, el Rector de la UNACH Carlos Eugenio Ruiz Hernández, aseveró que el interés académico de este congreso radica en el valor que la Universidad le otorga a la experiencia y conocimiento que la AMLA ha acumulado durante más de 20 años.

Especificó que durante los cuatro días de actividades, investigadores, académicos, profesionales y estudiantes de todo el país, interesados en el área de estudio del lenguaje y la lingüística aplicada, reflexionaran acerca de las formas de trabajo, objeto de estudio y de investigación de dicha disciplina.

Ante los presentes puntualizó que en este encuentro se trataran temas que van desde la adquisición y enseñanza de lengua materna, el análisis del discurso y la pragmática, hasta la elaboración de gramáticas de las diversas lenguas en nuestro territorio nacional, además de las áreas históricamente desarrolladas como la descripción de lenguas indígenas, el estudio del español y la lingüística teórica y general.

En este marco, el Presidente de la Asociación Mexicana de Lingüística Aplicada, Julio Cesar Serrano Morales, expuso que la aplicación del conocimiento lingüístico que se genera en nuestro país debe coadyuvar a resolver los problemas que enfrenta la sociedad mexicana.

“El programa de este congreso, al igual que ocurre con las lenguas originarias del estado de Chiapas, es una fiel muestra de la diversidad que caracteriza a nuestro país; lo que también nos recuerda que la investigación lleva a la acción”, puntualizó.

De igual manera, la Directora de la Facultad, María Eugenia Culebro Mandujano, al tiempo de agradecer el trabajo de todos los involucrados en la organización del Congreso, destacó que el mismo tiene como finalidad el intercambio de experiencias, inquietudes y reflexiones.

“Además abre la posibilidad de crear nuevos vínculos en las temáticas de interés compartido y la promoción de la capacidad asociativa entre los investigadores y la difusión del conocimiento generado”, subrayó.

Reiteró que los resultados de estos trabajos tendrán un fuerte impacto en las trayectorias personales, profesionales y colectivas, lo que redundará en una mejor enseñanza, desarrollo, estudio de las lenguas y la actividad lingüística de nuestro país.

AMLA fue creada en el año de 1986, y se le considera la plataforma de interacción académica y personal más importante de los lingüistas en México, por aquellos en cuya labor profesional el uso del lenguaje tiene una incidencia de particular importancia.

Este evento estuvo atestiguado también por el Secretario General, Hugo Armando Aguilar Aguilar; el Secretario Académico, Roberto Sosa Rincón; el miembro de la Junta de Gobierno, Gerardo Chávez Gómez y el Presidente del Comité Permanente de Finanzas, Marco Antonio Gálvez Rendón, entre otras personalidades.